

# Mitteilungen der Gemeinde

Ausgabe: 10. Woche 2019 Datum: 08. März 2019 Abgabefrist: Mittwoch 12.00 Uhr

## Logiernächte und Frequenzen Februar 2019

Jahr	2008	2011	2012	2013	2014	2015	2016	20	17	2018		2019	
Destination SAAS	158'662	198'667	200'977	194'065	158'227	184'416	169'989	173'969	2.34%	192'333	10.56%	163'939	-14.76%
Saas-Grund Hotel		7'719	9'765	8'291	7'425	8'805	7'511	6'316	-15.91%	7'951	25.89%	6'125	-22.97%
Saas-Grund Gruppen		22'769	20'823	19'982	17'432	16'815	15'853	17'209	8.55%	18'494	7.47%	15'527	-16.04%
Saas-Grund Wohnung		20'872	23'994	23'420	16'452	20'243	18'921	18'929	0.04%	23'013	21.58%	20'242	-12.04%
Saas-Grund Total		51'360	54'582	51'693	41'309	45'863	42'285	42'454	0.40%	49'458	16.50%	41'894	-15.29%
BB Hohsaas Erst-zutritte Sektion 1	55'465	45'886	50'789	46'166	38'277	41'403	38'734	34'610	-10.65%	44'874	29.66%	42'478	-5.34%
			Bürgerpass	Bürgerpass	Bürgerpass	Bürgerpass	Bürgerpass	Bürgerpass		Bürgerpass		Bürgerpass	

Bruno Ruppen, Gemeindepräsident

# Bauanzeige

Bauherr: Hausgemeinschaft Egginerblick, c/o Siegfried Gigli, Saastalstrasse 308, 3910 Saas-Grund

Bauvorhaben: Neueindecken Dach, AV Parz. 821, Ine Grinu, 3910 Saas-Grund

## Verpachtung Bergrestaurant Kreuzboden inkl. Stübli

Im Ski- und Wandergebiet Kreuzboden/Hohsaas, Saas-Grund in der Feriendestination Saas-Fee/Saastal ist das Bergrestaurant Kreuzboden inkl. Stübli zu verpachten. Das Bergrestaurant kann mit folgenden Eckdaten beschrieben werden:

Lage: Saas-Grund, Ski- und Wandergebiet Kreuzboden/Hohsaas, Feriendestination Saas-Fee/Saastal,

2'400 m ü. M., sehr sonnige Lage

Saison: Sommer- und Winterbetrieb

**Grösse:** 220 Sitzplätze innen, Selbstbedienung

230 Sitzplätze Sonnenterrasse, Selbstbedienung 58 Sitzplätze (46 Tisch, 12 Bar), Stübli, bedient

Pachtzins: Fixer jährlicher Pachtzins CHF 235'000.-- plus Mehrwertsteuer

Mietdauer: 01. Juni 2019 – 30. November 2021 (Optional bis 30. November 2026)

Vermieterin: Burgergemeinde Saas-Grund

Bedingungen: Der Selbstbedienungsbereich sowie das Stübli sind zu betreiben.

Die Schirmbar ist nicht Bestandteil der Verpachtung (separater Vertrag mit Bergbahnen Hohsaas AG).

Die Bedingungen des Pachtvertrages bilden integrierenden Bestandteil.

Für diese anspruchsvolle Aufgabe suchen wir einen Pächter/in mit:

- Gastronomieerfahrung als Pächter oder Geschäftsführer in ähnlichen Positionen Bergrestaurants
- Erfahrung im Einkauf, Mitarbeiterschulung und Qualitätssicherung
- Kreativität

Ausserdem erwarten wir eine enge Zusammenarbeit mit den Bergbahnen und den anderen Leistungsträgern am Berg.

Der Pachtvertrag kann während den üblichen Öffnungszeiten auf der Gemeindekanzlei eingesehen werden. Der Burgerpräsident, Ruppen Bruno, 079 / 690 53 00, bruno.ruppen@3910.ch steht Ihnen bei Fragen oder Unklarheiten gerne zur Verfügung.

Ihre schriftliche Bewerbung mit der Bezeichnung "Bergrestaurant Kreuzboden" inkl. den üblichen Unterlagen (Lebenslauf, Referenzen, usw.) und einem Betriebs- & Gastronomiekonzept erwarten wir bis zum Montag, 11. März 2019 an folgende Adresse: Burgergemeinde Saas-Grund, Herr Bruno Ruppen, Saastalstrasse 390, 3910 Saas-Grund. Die Öffnung der Bewerbungen erfolgt an der Gemeinderatssitzung vom 11. März 2019, 18.00 Uhr.

### Jass- und Jokernachmittag FMG Saas-Grund

Auch in diesem Jahr findet wieder der beliebte Jass- und Jokernachmittag statt.

Treffpunkt: Donnerstag, 21. März 2019 im Mehrzweckgebäude

Kosten: CHF 20.--Zeitpunkt: 13.30 Uhr

Anmeldung: Bis Dienstag, 19. März 2019 beim Vorstand, Denise Zurbriggen (079 / 902 61 63) oder bei Marlene

Anthamatten (079 / 489 38 73).

Der Vorstand der FMG freut sich, mit ein paar motivierten Frauen einen gemütlichen Nachmittag zu verbringen.

## Monatsübung Samariterverein Saastal

Am kommenden Montag, 11. März 2019 findet um 20.00 Uhr die nächste Monatsübung des Samaritervereins statt. Wir treffen uns im Vereinslokal in Saas-Grund. Thema: Knochen und Gelenke. Die Samariterlehrer freuen sich auf deine Teilnahme.

# Saaser-Hockey-Cup 2019

Am Samstag, 09. März 2019, findet der traditionelle Saaser-Cup auf dem Wichel statt. Es erwarten uns spannende Spiele und eine gemütliche Atmosphäre in der Buvette. Für Verpflegung wird gesorgt. Spielbeginn ist um 14.00 Uhr. Der EHC Saastal freut sich auf zahlreiche Besucher.

## Jahreskonzert der Musikgesellschaft "Alpenrösli" Saas-Fee

Werte Dorfbevölkerung

In den letzten Monaten hat die Musikgesellschaft "Alpenrösli" unter der Leitung unseres Dirigenten Stefan Millius ein spannendes Musikprogramm eingeübt. Mit dem diesjährigen Thema «Windows of the world» führen wir unsere Konzertbesucher mit verschiedensten Melodien von Saas-Fee bis nach Südamerika. Die Musikantinnen und Musikanten würden sich sehr freuen, dir unser neues Konzertprogramm vortragen zu dürfen. Auch die Junior-Band wird dich mit besonderen musikalischen Einlagen überraschen.

Ganz herzlich laden wir dich zu unserem traditionellen Jahreskonzert ein:

Samstag, 16. März 2019, um 20.00 Uhr in der Eventhalt des Ferienart Resort & Spa in Saas-Fee

Musikalische Grüsse - und bis bald.

# Einladung Talrennen 19. März 2019 Saas-Balen

Programm:

08.45 bis 10.00 Uhr: Startnummernausgabe im Zielgelände des Skilifts «Bodu»

10.00 Uhr: Start des Rennens

Reihenfolge: Mini JO und JO, Damen und Herren, Jugend, Snowboard, Telemark

15.30 Uhr Preisverteilung im Zielgelände, Festzelt

Rennpiste: "Streif im Bodu"

Anmeldungen: bis 18. März 2019 bei Saastal Tourismus 027 / 958 18 76, animation@saas-fee.ch

Der Skiklub Alpenrösli Saas-Balen lädt alle Skifahrer, Snowboarder und Telemarker aus dem Saastal ganz herzlich ein, am diesjährigen Talrennen teilzunehmen. Selbstverständlich brauchen die aktiven Teilnehmer auch kräftig Unterstützung am Pistenrand und im Ziel. Darum liebe Saaserinnen und Saaser reserviert euch diesen Tag und geniesst zusammen ein paar gemütliche Stunden mit interessanten Gesprächen. Für das leibliche Wohl hat der Verein für euch alles vorgesehen. Die sicher allen bekannte Unterhaltungsband S A N T I N O S sorgt für gute Stimmung und Unterhaltung.

### **Fundsache**

Bei der Kunsteisbahn Wichel in Saas-Grund wurde ein Schlüsselbund an einem roten Satinband gefunden. Zusätzlich befindet sich am Bund ein Metallring mit der Aufschrift «Ex pluribus unum». Wer diesen Schlüsselbund vermisst, kann ihn auf der Gemeindekanzlei abholen.